



LA LIBERTAD ES IRRENUNCIABLE

Apocalipsis el escenario preferido

DE LOS ULTRAS

POR **JOEL ORTEGA JUÁREZ**

Triunfo de Donald Trump , derrota en la Suprema Corte de una extraña “salida” presentada por el Ministro González Alcántara Carrancá que le daba todas las posiciones principales a MORENA a cambio de detener su Reforma constitucional, norcoreanos combatiendo en Ucrania bajo el mando de Vladimir Putin, 217 muertos en Valencia por el fenómeno DANA, persisten los bombardeos israelitas en Gaza y en Líbano, más de un mes de combates en Sinaloa entre “mayitos y chapitos”, masacres en Chiapas, Guerrero, Michoacán y casi todo el país incluyendo ejecuciones en la Ciudad de México, decenas de casos de corrupción de miles de millones de pesos, enésima bufonada en el Senado y la Cámara de Diputados.

CAOS, DERECHIZACIÓN, GUERRAS, INUNDAIONES, INCENDIOS, UN APOCALIPSIS.

Ante todo eso, ausencia de opciones de cambio, ni siquiera moderados.

Los lugares comunes no sirven para entender, mucho menos para afrontar los desafíos del escenario nacional y mundial.

Es impresionante el rumbo de DERECHIZACIÓN

Los de abajo, los migrantes, las mujeres se alejan de los liderazgos progresistas y viran hacia Trump.

Las formas de lucha empleadas por los movimientos de las antiguas izquierdas, ahora las usan los radicales de derecha.

Hay un extravío de rumbo, de ideas, de programa que es ocupado por charlatanes, como Bukele, Milei, Obrador, Le Pen al mismo tiempo que se derrumban líderes como Evo Morales enfangados en actos decadentes.

Decenios de luchas de masas pretenden usarlos como mercancía todo tipo de simuladores.

El costoso desprestigio del Modelo del socialismo soviético, no se puede esconder enmascarado por dictaduras como Cuba, Nicaragua y Venezuela.

La aparente victoria de los pobres en México, es en realidad la estafa mayor de una restauración del mestizaje priista castrista.

Nada garantiza una recuperación del movimiento autónomo, sin embargo, es la necesaria ruta para derrotar a los redentores millonarios.

Es necesario salir del bazar de la partidocracia.

Retornar al camino de lucha masiva autónoma.

No existe ninguna verdadera perspectiva democrática al interior de las franquicias del PRI y el PAN, mucho menos dentro del grupo de chantaje encabezado por el viejo caudillo priista Dante Delgado.

La presidenta Claudia Sheinbaum no tiene la menor intención de escuchar a sus críticos.

La crisis del régimen de los partidos no se superará manteniendo el régimen actual, de la partidocracia.

Hoy es más necesaria una ruptura democrática.

Es necesario insistir en abrir un nuevo camino en defensa de la democracia conquistada por decenios de luchas libradas por movimientos de masas.

La penumbra actual, no es eterna, la energía subterránea de los diversos movimientos saldrá a la superficie. ✨